

EMPRESAS

Acuerdo de AC con TCCC no impacta calificaciones: Fitch

La transacción será mediante intercambio de acciones

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

Debido a que el acuerdo entre Arca Continental (AC) y The Coca-Cola Company (TCCC) para la creación de una nueva compañía y la alianza entre ésta con Coca-Cola Bottling Company United para operar algunos territorios en Estados Unidos se ejecutará mediante intercambio de acciones, las calificaciones de la embotelladora mexicana no tendrán impacto inmediato, dijo Fitch Ratings.

“Esta transacción no tendría un cambio material en el perfil financiero de AC ya que se ejecutará mediante intercambio de acciones. Una desviación importante en relación a nuestra expectativa podría presionar las calificaciones”, explica la evaluadora.

Dicho acuerdo le permite a AC tener acceso a ingresos en dólares; a reforzar su importancia como socio de TCCC y expandir su presencia.

FOCOS

Apoyos. Arca Continental cuenta con el proyecto Nostalgia, dedicado a la exportación de Coca-Cola endulzada con azúcar de caña para el mercado hispano de los Estados Unidos, a través de Coca-Cola Enterprises y Coca-Cola North América.

Acciones. Para consolidar dicho proyecto AC estableció líneas de producción en Monterrey y Mexicali dedicadas a productos como Coca-Cola 355 y 500 ml. en vidrio, así como para Sprite y Fanta en las mismas presentaciones.

“En términos operativos, Fitch considera que el acuerdo fortalecería la posición de negocio de AC al expandir su presencia geográfica en territorios contiguos. También tendrá acceso a ingresos en monedas fuertes, se posicionará como un embotellador importante en términos de escala

en Estados Unidos y reforzará su importancia estratégica como socio de KO”.

De acuerdo con analistas la entrada de AC a EU le permitirá elevar sus ventas en 53 por ciento y su Ebitda en 31 por ciento.

Al cierre del 2015, la compañía señaló que sus ventas netas fueron de 76 mil 454 millones de pesos (mdp); el acuerdo le sumaría 40 mil 520 mdp para un total estimado anual en 2017, de 116 mil 974 mdp.

Su flujo operativo pasaría de 16 mil 707 millones de pesos a diciembre del año pasado hasta 21 mil 886 mdp al finalizar 2017.

El convenio señala que TCCC contribuirá con el territorio de Texas y algunas zonas de Oklahoma, Nuevo México y Arkansas, incluyendo las operaciones de producción y distribución a cambio de 20 por ciento de la participación accionaria en una compañía nueva, AC Bebidas.

Ésta última será subsidiaria de AC y estará integrada por todos los negocios de bebidas de Arca Continental en América Latina y por los nuevos territorios en Estados Unidos.

Logro. El acuerdo permitirá a Arca Continental operar 11 plantas de producción de las cuales nueve se ubican en El Paso, Dallas, Fort Worth, San Antonio, McAAllen, Abilene and Nacogdoches y dos en Houston. Las otras dos están en Oklahoma.